

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP NEGERI 2 TAMBAKSARI
Kelas/Semester : VII (Tujuh) / I (Ganjil)
Tema : Perubahan Akibat Interaksi Antarruang
Sub Tema : Perubahan Sosial dan Budaya Akibat Adanya Interaksi
Antarruang
Pembelajaran Ke : 2 (Dua)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui Model Pembelajaran Discovery Learning, siswa diharapkan mampu

1. menganalisis dampak dari perubahan akibat interaksi antarruang dengan fenomena yang terjadi saat ini terkait dengan pandemi covid 19 terhadap perubahan sosial dan budaya akibat adanya interaksi antarruang tersebut.
2. Mengembangkan sikap peduli dan toleransi dengan adanya pandemi ini, rasa syukur, dan mempresentasikan hasil telaahnya dengan penuh tanggung jawab serta sikap yang santun.

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan 3Menit	<ul style="list-style-type: none">• Guru menyampaikan salam dan memimpin doa• Guru mengecek kehadiran siswa serta memberi motivasi• Guru menyampaikan tujuan sekaligus menjelaskan manfaat tentang materi yang akan dipelajari• Guru menyampaikan langkah pembelajaran dan garis besar cakupan materi yang akan dipelajari
Kegiatan Inti 6 Menit	<ul style="list-style-type: none">• Membentuk kelompok dan memberikan Lembar Kerja untuk berdiskusi, sebanyak 4 kelompok dengan susunan kelompok yang telah disiapkan oleh guru• Siswa melihat dan memperhatikan gambar yang ditampilkan oleh guru tentang perubahan akibat interaksi antarruang• Siswa berdiskusi mengenai tentang dampak dari perubahan akibat interaksi antarruang terkait pandemi covid 19 yang terjadi terhadap perubahan sosial dan budaya• Memberi kesempatan kepada peserta didik untuk bertanya mengenai hal yang belum dipahami.baik materi maupun tugas yang harus dikerjakan• Siswa mempresentasikan hasil telaahnya mengenai perubahan akibat interaksi antarruang terhadap sosial budaya akibat adanya pandemi covid 19
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Guru dan siswa merefleksi pengalaman belajar

1 Menit	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan motivasi agar tetap semangat belajar walaupun dalam situasi pandemi dan tetap menjalankan protokol kesehatan dengan 3M (menggunakan masker, menjaga jarak, dan mencuci tangan)• Menutup pertemuan dengan salam
---------	---

C. Penilaian

- Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
- Pengetahuan : Penugasan
- Keterampilan : Presentasi dan kinerja melalui diskusi kelompok

Mengetahui,
Kepala SMPN 2 Tambaksari

Guru Mata Pelajaran,

IING SOLIHIN, S. Pd., m. Pd.

NANI DARYANI, S. Pd.